



SULUH SEPEKAN



GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT
JEMAAT 'HOREB'

MELAYANI DALAM KASIH, MENGASIHI DALAM PELAYANAN

Jl. Raya Bogor No.2B Kramatjati Jakarta Timur 13510

Telp. & Fax. : *Gereja Horeb* (021) 8090723 - **8093719**
Gedung Koinonia Paspampres (021) 87792046
Pastori (021) 8002067

No.Rek : 006-00-9270824-1, An: GPIB HOREB'
Bank Mandiri Cabang Kramatjati - Jakarta

Email : gpibhoreb_jaktim@gpibhoreb.org

Website : www.gpibhoreb.org.

HARI MINGGU XXV SESUDAH PENTAKOSTA
26 November 2017

Ed.No. 48/26/11/2017



UNTUK KALANGAN SENDIRI

Diterbitkan setiap hari Minggu oleh Majelis Jemaat GPIB 'HOREB'
Media Informasi dan Komunikasi Jemaat

GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT (G P I B)

VISI

Menjadi gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya

MISI

Menempatkan Tuhan Yesus Kristus, Juru Selamat manusia, sebagai Kepala Gereja.

Mewujudkan kehadiran GPIB yang membawa corak damai sejahtera Allah dan menjadi berkat di tengah-tengah masyarakat dan dunia.

Membangun suatu Jemaat Misioner yang bertumbuh, dewasa dalam iman, kehidupannya adalah teladan serta memberi kontribusi nyata bagi kemajuan Gereja, masyarakat dan bangsa Indonesia dalam suatu semangat Oikoumenis dan Nasional.

MOTTO

”Dan orang akan datang dari timur dan barat dan dari utara dan selatan dan mereka akan duduk makan di dalam Kerajaan Allah”
(Lukas 13:29)

TEMA SENTRAL (2006-2026)

Yesus Kristus Sumber Damai Sejahtera
(Yohanes 14:27)

TEMA 5 TAHUN

Membangun Tatanan Kehidupan Masyarakat
Yang Rukun Dan Adil
(Roma 15:5-7)

TEMA TAHUNAN 2017-2018

Mengaryakan Pelayanan dan kesaksian dengan mewujudkan kebebasan, keadilan, kebenaran dan kesejahteraan bagi sesama dan alam semesta
(Yesaya 42:6-7)

SAMBUTAN MAJELIS JEMAAT

Syaloom,

Majelis Jemaat mengucapkan Selamat Hari Minggu XXV Sesudah Pentakosta kepada seluruh Warga Jemaat, kami sampaikan selamat datang, khususnya bagi yang baru pertama kali beribadah di GPIB Jemaat 'Horeb. Kehadiran Saudara kami sambut dengan penuh sukacita. Bagi Warga Jemaat yang memerlukan Informasi Pelayanan dapat menghubungi Kantor Majelis Jemaat di Jl. Raya Bogor No.2B, Kramatjati Jakarta Timur 13510 Telp. (021) 8090723, Fax (021) 8093719, pada setiap hari Kerja atau melalui Koordinator Sektor di Wilayah Pelayanan masing-masing. Dalam Suluh Sepekan ini disampaikan jadwal kegiatan pelaksanaan Program Kerja serta Laporan Keuangan. Informasi ini kiranya dapat membantu Warga Jemaat untuk mengikuti seluruh kegiatan Persekutuan, Pelayanan dan Kesaksian di GPIB Jemaat 'Horeb'.

Terima kasih atas perhatian Jemaat, Tuhan Yesus memberkati.

HIMBAUAN KEPADA WARGA JEMAAT

Demi menjaga kenyamanan kebersamaan, dan keamanan kita bersama kepada seluruh Warga Jemaat yang hadir mengikuti ibadah-ibadah di Gereja untuk dapat:

1. Menyapa, menyalami, dan mengenali anggota jemaat lain yang berada/duduk di sebelah kiri, kanan, depan dan belakang saudara sebagai sesama tubuh Kristus.
2. Tidak membawa **barang-barang berharga yang berlebihan** dan **hewan peliharaan pribadi**.
3. Memperhatikan dan menjaga barang bawaannya masing-masing selama ibadah berlangsung, terutama saat berdiri dan berdoa.
4. Bagi warga jemaat yang **membawa HP**, mohon **tidak diaktifkan** selama ibadah berlangsung, agar ibadah dapat berjalan dengan hikmat.
5. Dilarang **makan/minum** saat Ibadah berlangsung dan jangan **membuang sampah** (bungkus permen, dll) di sembarang tempat. Di sekitar Gereja Horeb telah tersedia tempat sampah untuk sisa makanan/sampah lainnya.
6. Apabila Warga Jemaat membawa anak kecil, mohon dijaga agar kekhikmatan jalannya ibadah tetap berlangsung. Untuk Ibadah jam 09.00, anak umur 3 tahun ke atas, dapat ditiptikan pada kelas IHMPA (Sekolah Minggu) di Ruang Serba Guna.
7. Diimbau bagi seluruh Warga Jemaat yang membawa kendaraan (mobil/motor) yang melewati **PUSKOP TNI** agar dapat memakirkan kendaraannya dengan baik serta tidak membuang sampah di perkarangan Komplek, dan saat melewati Pos Penjagaan (datang maupun pulang) harap **membuka kaca mobil** (bila berkendara mobil) serta memberi sapaan/salam.
8. Pada saat prosesi Firman Tuhan keluar ruangan ibadah warga Jemaat di mohon untuk tidak mendahului Presbiter terlebih dahulu.
9. Bagi warga jemaat yang menitipkan kendaraan bermotor dan sepeda yang parkir di lingkungan GPIB "Horeb" agar membuat kunci ganda untuk keamanan.

Demikian ini untuk menjadi perhatian Warga Jemaat.

Penjelasan Kain Mimbar dan Stola HARI MINGGU BIASA

HARI MINGGU BIASA. Sesudah Hari Minggu Trinitas maka Gereja dan orang-orang percaya merayakan Hari Minggu Biasa atau lebih dikenal sebagai Hari Minggu-Hari Minggu sesudah Pentakosta. Minggu-minggu sesudah Pentakosta ditandai dengan warna hijau : warna pertumbuhan dan kesuburan bagi gereja. Masa ini juga disebut masa Gereja berjuang. Di dalamnya, Gereja diingatkan tentang penyertaan Tuhan di dalam perjuangannya. Yesus Kristus, Kepala Gereja, melalui Roh Kudus, selalu beserta Gereja-Nya (Allah beserta kita). Inilah alasan kita beribadah pada Hari Minggu karena kita yakin bahwa Yesus Kristus yang telah bangkit dan menang akan selalu menyertai kita dalam setiap perjuangan dan menjadikan kita pemenang.

Simbol Hari Minggu sesudah Pentakosta adalah perahu yang sedang berlayar di dengan samudera, dituntun oleh burung Merpati (putih) dengan ranting zaitun diparuhnya dan dilingkupi pelangi dengan warna dasar Hijau.



Arti :

Perahu merupakan simbol dari Gereja. Ide ini menjadi berarti bagi orang Kristen mula-mula yang mengalami penganiayaan dan pergumulan, ketika mereka mengetahui bahwa akan ada pertolongan dari Tuhan. Hal ini nyata lewat berpaduan antara perahu dan pelangi. Di sini janji Allah tentang pertolongan-Nya itu mendapat penekanan yang kuat. Pelangi melambangkan Gereja dan orang-orang percaya.

Burung merpati dengan ranting zaitun di paruhnya mengungkap-kan tentang janji keselamatan dan kehidupan dari Allah (bnd. Kej. 8:10-11) melalui Roh Kudus yang akan terus mengalami berbagai ancaman gonjangan dan cobaan, Gereja akan tetap hidup di dalam dan oleh janji Allah tersebut di dalam Kristus melalui Roh Kudus.

Renungan

Minggu, 26 November 2017

Imamat 10:1-7

KETIDAKTAATAN BERAKIBAT FATAL

Maka keluarlah api dari hadapan TUHAN, lalu menghanguskan keduanya.... (ay.2)

Menjalankan ibadah kepada Tuhan dan mempersembahkan korban bagi-Nya ternyata tidak terjamin seseorang menjadi karib Tuhan. Seorang karib atau sahabat tentunya mengenal apa yang dikehendaki untuk dilakukan oleh sahabatnya. Demikianlah bacaan kita hari ini, hidup selaku pemimpin (iman), setia mempersembahkan korban saja tidak cukup untuk dapat memberikan keselamatan kepada mereka yang melakukannya. Akan tetapi ketaatan dan keteladanan, serta motivasi dalam menghampiri Tuhan yang Maha kudus haruslah menjadi unsur yang penting dalam ibadah. Hal ini tidak dilakukan oleh kedua anak Harun: Nadab dan Abihu sebagai imam Allah. Agaknya Nadab dan Abihu ingin melakukan persembahan korban yang dengan tata cara mereka sendiri (ay.1). Mau tampil beda, mereka mengambil api asing yang tidak diperintahkan Tuhan kepada mereka. Ingin mempertunjukkan kuasa dan kebolehan mereka, namun akibatnya fatal (ay.2). Mereka justru mengalami penghukuman; bukan pujian malah kematian. Oleh karena ketidaktaatan maka hukuman Tuhan pun jatuh atas mereka. Tuhan tidak ingin dipermainkan, akibatnya Tuhan menghajar mereka.

Belajar dari firman Tuhan hari ini, maka kita baik sebagai pemimpin umat mau pun selaku umat harus memperhatikan bahwa dalam menghampiri Tuhan dalam setiap ibadah ritual, ada tata cara (tata ibadah) sebagai sebuah aturan yang harus ditaati. Di dalam tata cara menghampiri Tuhan sesungguhnya mengajak umat untuk datang kepada Tuhan dengan tertib, teratur dan motivasi yang benar. Dalam ibadah yang seperti ini, maka tidak seorang pun yang mau menonjolkan diri dan kepentingan, Semua orang menjalankan fungsi tugas masing-masing dalam kerendahan hati. Di dalam ibadah tidak seorang pun diperbolehkan bertindak seturut dengan keinginan hatinya, seturut dengan pertimbangannya sendiri, dan atau kebenarannya sendiri. Semuanya haruslah dilakukan berdasarkan kebenaran firman Tuhan. Pada akhirnya baiklah semua yang kita kerjakan, dalam ibadah ritual maupun dalam aktual haruslah membuat Allah di dalam Kristus dipuji dan dimuliakan.

TEOLOGIA & PERSIDANGAN GEREJAWI

➔ Pembacaan Alkitab dan Nyanyian Ibadah Hari Minggu, 26 Nov'2017

Menghadap Tuhan	PKJ 219 : bait 1 s.d. bait 3 ♪ DI SAAT INI KUANGKAT TEMBANG
Nas Pembimbing	Roma 12 : 1
Nyanyian Sesudah Salam	PKJ 4 : bait 1 & bait 2 ♪ ANGKATLAH HATIMU PADA TUHAN
Nyanyian Pengakuan Dosa	PKJ 37 : bait 1 & bait 2 ♪ BILA KURENUNG DOSAKU
Berita Anugerah	Lukas 1 : 68,77-78
Nyanyian Sesudah Berita Anugerah	PKJ 265 : bait 1 & bait 2 ♪ BUKAN KAR'NA UPAHMU
Perintah Hidup Baru	Efesus 5 : 25 - 32
Nyanyian Kemuliaan	PKJ 255 ♪ FIRMANMU KUPEGANG SELALU
Pembacaan Alkitab	Imamat 10 : 1- 7 "KETIDAKTAATAN BERAKIBAT FATAL"
Nyanyian Sesudah Khotbah	PKJ 138 : bait 1 s.d. bait 3 ♪ SETIAMU, TUHANKU, TIADA BERTARA
Nyanyian Persembahan Syukur	PKJ 147 : bait 1 s.d. bait 3 ♪ DI SINI AKU BAWA TUHAN
Nyanyian Pengutusan	PKJ 285 ♪ BILA BADAI HIDUP MENERPAMU

➔ Penatalayanan Ibadah Hari Minggu, 26 November 2017

☞ GPIB "Horeb" Gedung Koinonia Paspampres

Minggu, 26 Nov 2017	Jam 07.00 (Kelompok C)	Jam 09.30 (Kelompok E)
Pel. Firman	Pdt. Manuel E. Raintung	Pdt. Manuel E. Raintung
Pelayan 1	Pnt. Ch. Kamiyem Hariyanto	Pnt. Philip H. Situmorang
Pelayan 2	Pnt. Valentino D. Sembel	Pnt. Jeannette Ch. Mathindas-T
Pelayan 3	Pnt. Linda Lontoh-Parengkuan	Pnt. Johannes Petrus Salean
Pelayan 4	Dkn. Wiwik R. Oping	Dkn. Andarias
Pelayan 5	Dkn. T. M. Krisna Panggabean	Dkn. Nevosia Sibirian-Hutauruk
Pelayan 6	Dkn. Dedy Kakesing	Dkn. Stefanus Suwages
Pelayan 7	Pnt. Nelson Maga	Dkn. Febriyanti Tasidjawa
Pelayan 8	Pnt. Laura Saerang - Kembuan	Dkn. Sri Rahayu Saragih
Pemusik	Bp. John F. Rotinsulu	Bp. Krisna Panggabean
Kantoria / PL	PS. Pelkat PKB	PS. Pelkat PKP
PS / VG	PS. Pelkat PKB	PS. Pelkat PKP
Operator Multimedia	Sdr. Leony Tobing	Sdr. Patricia Elena

☞ GPIB "Horeb" Gedung Horeb Kramatjati

Minggu, 26 Nov' 2017	Jam 09.00 (Kelompok D)	Jam 17.00 (Kelompok F)
Pel. Firman	Pdt. Noviana Tanggela	Pft. Deitje Reblin Susilo-Rantung
Pelayan 1	Pnt. Sondang A. Simatupang-S	Pnt. Novel N. Mokodompit
Pelayan 2	Pnt. Eddy Ferdinan E. Ratag	Pnt. Max H. Saroinsong
Pelayan 3	Pnt. Robert Anton Situmeang	Dkn. Tiurma Tampubolon-S
Pelayan 4	Dkn. Reyke R. Lontoh-Pasulatan	Dkn. Gina A. Boelan
Pelayan 5	Dkn. Dorothy Mauwa-Huwae	Dkn. Melwar K. P. Untjana
Pelayan 6	Dkn. Katrina Dalope	Dkn. Siana Welan-Obaja
Pelayan 7	Pnt. Ferry Kandou	Pnt. Christian L. U. Tara
Pelayan 8	Pnt. Eddy Yahyono Situmorang	Pnt. Everd V. Ransun
Pemusik	Bp. Alex Napitupulu	Sdr. Pahala Sihaloho
Kantoria / PL	PS. Pelkat PKLU	PS. Pelkat GP
PS / VG	PS. Pelkat PKLU	PS. Pelkat GP
Operator Multimedia	Sdr. Johan Mokodompit	Sdr. Mariana Mokodompit

➔ Liturgi Penyegaran Iman Rabu, 29 November 2017

Lagu Pembukaan	Puji-Pujian	Lagu Sebelum Firman	Pembacaan Alkitab	Respon Firman	Lagu Persembahan	Lagu Penutup
GB 12 : 1,2	Mazmur 40 : 5-9	GB 71 :1,2	Imamat 16 : 24-28	GB 354 : 1-3	GB 89 :1-3	GB 277 : 1,2

➔ Jadwal Kebaktian Pengucapan Syukur

Sektor	Hari/Tgl./Jam	Di terima	Alamat	Pelayan Firman	Pelayan Liturgi
Filipus	Selasa, 28-11-2017 Pkl. 19.00 Wib	Kelg. Supono - Laluyan	GSG Ruang Musa	Pdt. Deitje R. Susilo-Rantung	Dkn. Dorothy Mauwa - Huwae
Matusius	Jumat, 01-12-2017 Pkl. 10.00 Wib	Kelg. Ibu Esfrida Sinaga-Tarigan	GSG Ruang Musa	Pdt. Deitje R. Susilo-Rantung	Dkn. Andarias
Rut	Selasa, 28-11-2017 Pkl. 19.00 Wib	Kelg. Maga - Sinambela	Jl. Guru Sereh Raya, Cijantung IV	Pdt. Manuel E. Raintung	Pnt. Robert A.Situmeang

➔ Bacaan Alkitab Sepekan Sesuai Buku S.B.U

HARI / TANGGAL	PEMBACAAN	JUDUL RENUNGAN
Minggu, 26-11-2017	-Imamat 10:1-7 -Imamat 10:8-11	~Ketidaktaatan Berakibat Fatal ~Dibedakan Bagi Allah
Senin, 27-11-2017	-Imamat 10:12-15 -Imamat 10:16-20	~Persembahkanlah Bagi Allah ~Pendamaian Di Hadapan-Nya
Selasa, 28-11-2017	-Imamat 11:1-12 -Imamat 11:13-19	~Katakanlah Yang Boleh Dan Yang Tidak Boleh ~Janganlah Dimakan
Rabu, 29-11-2017	-Imamat 11:20-23 -Imamat 11:24-28	~Kejijikan Bagimu ~Yang Najis Mengharamkan
Kamis, 30-11-2017	-Imamat 11:29-38 -Imamat 11:39-40	~Pentahiran Perlu ~Menjadi Najis
Jumat, 01-12-2017	-Imamat 11:41-45 -Imamat 11:46-47	~Melanggar Kekudusan ~ Hal Menjadi Kudus
Sabtu, 02-12-2017	-Imamat 12:1-6 -Imamat 12:7-8	~Hari Pentahiran ~Pendamaian Ada

➔ Persiapan Presbiter Kamis, 30 November 2017

JAM	PERSIAPAN	BAHAN PERSIAPAN	PEMBINA
18.00	- P1 Ibadah Hari Minggu, 03 Des' 2017	-Maleakhi 1:1-5	Pdt. Manuel E. Raintung
19.30	- Penatalayanan IHM, 03 Des 2017	-	Sekretaris II PHMJ
	- Tata Ibadah IHM, 03 Des' 2017 - Tata Ibadah Penutupan Kegiatan, 06 Des' 2017		Pdt. Manuel E. Raintung

Catatan : Mohon perhatian Presbiter bertugas agar memperhatikan jadwal pelayanan dan dimohon hadir dalam persiapan tepat pada waktunya.

➔ Penatalayanan Ibadah Hari Minggu, 03 Desember 2017

 GPIB "Horeb" Gedung Koinonia Paspampres

Minggu, 03 Des' 2017	Jam 07.00 (Kelompok D)	Jam 09.30 (Kelompok F)
Pel. Firman	Pnt. David B. Wibisono	Pdt. Deitje R. Susilo-Rantung
Pelayan 1	Pnt. Eddy Yahyono Situmorang	Pnt. Philip H. situmorang
Pelayan 2	Pnt. Robert Anton Situmeang	Pnt. Nurdin Silalahi
Pelayan 3	Pnt. Palti S. M. T. Sihotang	Pnt. Everd V. Ransun
Pelayan 4	Dkn. Reyke R. Lontoh-Pasulatan	Dkn. Tiurma E. Tampublun-Saragih
Pelayan 5	Dkn. Roslyn Kisid-Langahi	Dkn. Melwar K. P. Untajana
Pelayan 6	Dkn. Desi Arisandi Balubun	Dkn. Yance Y. Essau Taluru

Pelayan 7	Dkn. Dorothy Mauwa-Huwae	Dkn. Gina A. Boelan
Pelayan 8	Pnt. Sondang A. Simatupang-S	Pnt. Linda Lontoh-Parengkuan
Pelayan Cadangan 1	Pnt. Ferry Kandou	Pnt. Christian L. U. Tara
Pelayan Cadangan 2	Dkn. Nevosia Siburian-Hutauruk	Dkn. Ganda Nainggolan
Pelayan Cadangan 3	Pnt. Eddy Ferdinan E. Ratag	Dkn. Siana Welan-Obaja
Pemusik	Bp. Krisna Panggabean	Sdr. Pahala Sihaloho
Kantoria / PL	PS. Sekpel Rut	PS. Sekpel Tomas
PS / VG	PS. Sekpel Rut	PS. Sekpel Tomas
Operator Multimedia	Ibu Lollyta Tanggela-Djaro	Sdr. Cyntia Napitupulu

🔑 GPIB "Horeb" Gedung Horeb Kramatjati

Minggu, 03 Des' 2017	Jam 09.00 (Kelompok E)	Jam 17.00 (Kelompok A)
Pel. Firman	Pnt. Herlina H. Raintung-Silitonga	Pnt. Philip Situmorang
Pelayan 1	Pnt. Lydia Harsono-Pello	Pnt. Suprayitno
Pelayan 2	Pnt. John F. Rotinsulu	Pnt. Carolina Suwages-Rioeng
Pelayan 3	Dkn. Andarias	Pnt. Johnny F. Palit
Pelayan 4	Dkn. Ricky Steve Wotulo	Dkn. Vandy R. Rei
Pelayan 5	Dkn. Sri Rahayu Saragih	Dkn. Linda S. I. Satriyo
Pelayan 6	Dkn. Febriyanti Tasidjawa	Dk. Merry Robot-Lemanuk
Pelayan 7	Pnt. Johannes P. Salean	Dkn. Yusuf Samma
Pelayan 8	Dkn. Stefanus Suwages	Pnt. Mawarida Sihaloho-Siboro
Pelayan Cadangan 1	Pnt. Tarsan Sitorus	Pnt. R. S. Naru-Andjab
Pelayan Cadangan 2	Pnt. Jeannette Ch. Mathindas-T	Pnt. David B. Wibisono
Pelayan Cadangan 3	Dkn. Katrina Dalope	Dkn. Dohar L. Tobing
Pemusik	Bp. Tino Sembel	Bp. Alex Napitupulu
Kantoria / PL	PS. Pelkat PT	Ibu Lenda Sapury - Fadersair
PS / VG	PS. Pelkat PT	
Operator Multimedia	Sdr. Ernel Raintung	Sdr. Anggun Sihaloho

➔ Pembacaan Alkitab & Nyanyian Ibadah Minggu & Ibadah Penutupan Kegiatan

Nyanyian Ibadah Minggu, 03 Des' 2017		Nyanyian Ibadah Rabu, 06 Des'2017	
Menghadap Tuhan	GB 130 : 1-3	Menghadap Tuhan	KJ 91 : 1,2
Nas Pembimbing	Mazmur 148 : 13	Mazmur Pujian	Mazmur 48 : 2-15
Nyanyian Sesudah Salam	GB 20 : 1,2	Nyanyian Sesudah Votum & Salam	KJ 84 : 1,3
Nyanyian Pengakuan Dosa	GB 31	Pembacaan Alkitab	Maleakhi 2 : 10-17
Berita Anugerah	Kis 2 : 38	Nyanyian Sesudah Khotbah	KJ 362 : 1,2
Nyanyian Sesudah Berita Anugerah	GB 45 : 1,2	Nyanyian Pengucapan Syukur	KJ 294 : 1,4,5
Perintah Hidup Baru	Galatia 6 : 1-10	Nyanyian Pengutusan	KJ 417 : 1,7
Nyanyian Kemuliaan	GB 381 : 2,4		
Pembacaan Alkitab	Maleakhi 1 : 1-5		
Nyanyian Sesudah Khotbah	GB 118 : 1-3		
Nyanyian Persembahan Syukur	GB 83 : 1-3		
Nyanyian Pengutusan	GB 89 : 1,2,4		

➔ Ibadah Penyegaran Iman/Pembinaan

Akan dilaksanakan pada hari Rabu, 29 November 2017 pukul 19.00 Wib bertempat di Gereja "Horeb". Pelayan Firman Pdt. Adrie Syamsudin (Ketua Majelis Jemaat GPIB "Menara Kasih" Bekasi) dengan topik "Hidup Senang dan Kudus", kantoria PS SekPel Magdalena, organis Bp. Tino Sembel, operator multimedia Sdr. Patricia Elena dan pengisi pujian PS Sekpel Yohanes, Ps Sekpel Filipus dan PS Seraphim. Petugas Komisi Teologia. Dimohon kehadiran dari seluruh warga jemaat dalam ibadah tersebut.

➔ Penutupan Kegiatan Ibadah Sektor dan Pelkat

Di beritahukan kepada warga jemaat dalam menyambut Natal 2017 dan Tahun Baru 2018, kegiatan peribadahan (KRT dan Ibadah Pelkat) untuk tahun 2017 ditutup mulai minggu IV bulan November 2017, kecuali IHMPA dan IHMPT tetap dilaksanakan. KRT terakhir dilaksanakan pada hari Rabu, 22 November 2017 di setiap sektor dan akan kembali dilaksanakan pada Rabu, 24 Januari 2018. Ibadah penutupan kegiatan peribadahan akan dilaksanakan pada hari Rabu, 06 Desember 2017 pukul 19.00 Wib bertempat di Gereja "Horeb" Pelayan Firman Pdt. Deitje R. Susilo-Rantung, pemusik Sdr. Pahala Sihalo. Petugas PHMJ. Diharapkan kehadiran dari seluruh Jemaat untuk mengikuti Ibadah tersebut. Apabila warga jemaat membutuhkan pelayanan dalam Ibadah Syukur atau Ibadah Khusus lainnya dapat menghubungi Koordinator Sektor di wilayah warga jemaat berdomisili.

➔ Candle Light

Akan dilaksanakan pada hari Rabu, 13 Desember 2017, pukul 19.00 Wib bertempat di Gereja "Horeb". Pelayan Firman Pdt. Manuel E. Raintung, organis Bp. Tino Sembel, Kantoria Tim Musger dan operator multi media Sdr. Patricia Elena. Mohon kehadiran dari seluruh anggota Presbiter, Pengurus ke 6 Pelkat dan Pelayan Pelkat PA, PT, Karyawan GPIB Horeb serta seluruh anggota Komisi-komisi dan Panitia-panitia.

➔ Perjamuan Kudus Adventus

Akan dilaksanakan Minggu, 17 Desember 2017, disetiap jam ibadah. Mohon kehadiran warga Sidi Jemaat dalam Perjamuan Kudus ini. Bagi Jemaat yang sakit dan akan dilayani di Rumah Sakit atau di Rumah dapat menyampaikan ke Majelis Jemaat Sektor Pelayanan masing-masing. Nama-nama yang akan dilayani diterima di Kantor Majelis Jemaat paling lambat hari Kamis, 14 Desember 2017.

➔ Jadwal IHMPA Minggu, 26 November 2017

Pos Pelayanan	Kls. Tanggung	Kls. Kecil	Kls. TK
Yohanes (Jam 09.00)	Dkn. Yance T.	K' Bianca	K' Novia / K' Gloria
Pendamping	K' Aline	K' Chelsea	K' Mario, K' Zakharia, K' Ayu Putu, K' Monica, K' Alce
Matius (Jam 07.00)	K' Febby	--	--
Pendamping	K' Aline		
Tomas (Jam 07.00)	Dkn. Yance T.	Dkn. Alce	K' Gloria
Pendamping	K' Mario, K' Chelsea, K' Zakharia		

➔ Jadwal IHMPT, Minggu, 26 November 2017

Tempat	Pelayan Firman			Pelayan Liturgi	Gitaris	Piket	Dresscode
	Eka A	Eka B	Dwi				
Yohanes	Dkn. Febby	K' Debbie	Pnt. Lenda S.	K' Velda	K' Ronald	K' Velda	
Tomas	Pdt. Marvi Palinussa		Pnt. Lenda S.	K' Debbie	K' Ronald		

➔ Ibadah Pelkat Gerakan Pemuda

Akan dilaksanakan pada hari Sabtu, 2 Desember 2017 bertempat di Ruang Maria pukul 19.00 Wib. Pelayan Firman Penatua Sondang Simatupang-Situmorang. Mohon kehadiran dari anggota Gerakan Pemuda.

➔ Perayaan Natal Gerakan Pemuda GPIB “Horeb”

Gerakan Pemuda GPIB “Horeb” akan mengadakan Perayaan Natal yang akan dilaksanakan pada hari Jumat s.d Minggu, tanggal 5-7 Januari 2018 bertempat di Pondok Sentosa 2 Gunung Salak, Bogor. Kontribusi Rp. 120.000,-/orang. Contact person : Ferwindus – 08774448788 dan Anggun – 087887081042.

➔ Jadwal Persiapan PF Ibadah Pelkat

HARI/TGL./ JAM	PERSIAPAN	PEMBINA	BAHAN MATERI
Minggu, 03 Des’ 2017 Pkl. 11.00 WIB	Pelkat PA	-Pnt. Philip H. Situmorang Situmorang	-Ak : Lukas 2:1-5 -TK : sda -AT : sda
Minggu, 03 Des’ 2017 Pkl. 11.00 WIB	Pelkat PT	-Pnt. David B. Wibisono	-Eka : Lukas 2:8-10 -Dwi : sda

➔ Jadwal Katekisasi Praperkawinan

Gelombang	Hari/tanggal/Jam	Pokok Bahasan	Pengajar	Tempat
IX	Sabtu, 02 Des 2017 Pukul 10.00 Wib	Pertemuan ke-lima	Pdt. Manuel Raintung	Ruang Simon

➔ Jadwal Pelajaran Katekisasi

Kelas	Hari/tanggal/Jam	Pokok Bahasan	Pengajar	Tempat
Reguler	Minggu, 26 Nov’ 2017 Pukul 11.30 Wib	Struktur dan Sistem Penatalayanan Gereja	Pnt. David B. Wibisono	Ruang Simon
	Minggu, 03 Des 2017 Pukul 11.30 Wib	Evaluasi II	Tim Pengajar	Ruang Simon

➔ Libur Katekisasi

Sehubungan dengan masa raya Natal dan Tahun Baru 2018, kelas katekisasi diliburkan mulai tanggal 24 Desember 2017 s.d. 07 Januari 2018. Belajar kembali hari Minggu 14 Januari 2018. Mohon perhatian orang tua dan katekisan.

➔ Jadwal Perayaan Natal di Sektor dan Pelkat

No	Sektor / Pelkat	Hari/Tanggal/Jam	Tempat
1	Pelayanan Anak	Selasa, 26 Desember 2017 pk. 16.00 Wib	Gedung Gereja “Horeb”
2	Magdalena	Rabu, 27 Desember 2017 pk. 17.00 Wib	Gedung Gereja “Horeb”
3	Yohanes	Kamis, 28 Desember 2017 pk.18.00 Wib	Ruang Musa
4	Matius	Jumat, 29 Desember 2017 pk.19.00 Wib	Gedung Gereja “Horeb”
5	Petrus	Jumat s.d Sabtu 29 s.d 30 Des’ 2017, pk 18.00	Villa Alta Cidokom
6	Paulus	Sabtu, 30 Desember 2018 pk.18.00 Wib	Gedung Gereja “Horeb”
7	Gerakan Pemuda	Jumat s.d. Minggu 5-7 Januari 2018, pk 08.30	Pondok Santoso 2 Gunung Salak
8	Debora	Sabtu, 6 Januari 2018 pk. 18.00 Wib	Gedung Koinonia
9	Yakobus	Sabtu, 6 Januari 2018 pk.16.00 Wib	Kelg. Ibu Suismiati Theo Syafei
10	Filipus	Sabtu, 13 Januari 2018 pk.17.00 Wib	Kelg. Thomas Baron Michel
11	Tomas	Sabtu, 13 Januari 2018 pk.18.00 Wib	Gedung Koinonia
12	Rut	Sabtu, 13 Januari 2018 pk.18.00 Wib	Kelg. Maga-Sinambela
13	Persekutuan Teruna		

➔ Baptisan Kudus

Diberitahukan kepada seluruh warga jemaat "Horeb" bahwa tanggal 26 Desember 2017 Ibadah NATAL Ke 2 akan dilaksanakan baptisan anak, di gedung Gereja Horeb pukul 09.00 Wib. Bagi warga jemaat yang ingin membaptiskan anaknya dapat menghubungi Korsek/Wakorsek masing-masing dengan membawa surat pengantar dari Korsek, foto copy Akta Kelahiran anak & foto copy Surat Nikah orangtua serta fotocopy Surat Nikah para saksi selambat-lambatnya tanggal 15 Desember 2017. Pengembalaan Baptisan diadakan pada hari Jumat, 22 Desember 2017 pukul 18.00 di Gedung Gereja "Horeb"

Yang Sudah mendaftar :

No	Nama Anak akan dibaptis	Anak dari	Sektor Pelayanan
1	Rexy Nathan Ulaan	Kelg. Ulaan - Baraoege	Petrus
2	Samuel Theo Renato Togar Siahaan	Kelg. Siahaan-Mendrofa	GPIB Getsemani, Cirebon

➔ Persyaratan Pemberkatan Perkawinan

Bagi warga Jemaat yang akan melaksanakan pemberkatan perkawinan dalam tahun 2017, diimbau untuk mendaftar dan memberitahukan ke Kantor Majelis Jemaat GPIB Horeb paling lambat 3 (tiga) bulan sebelum hari pelaksanaannya.

Adapun persyaratan yang harus dipenuhi :

1. Mengikuti Katekisasi Praperkawinan sebanyak 8 kali pertemuan.
2. Mengisi Formulir Perkawinan dengan lampiran sbb :
 - a. Foto copy Surat Baptis, Surat Sidi, Akta Kelahiran kedua calon masing-masing 2 lembar.
 - b. Pasphoto gandeng berwarna ukuran 5 x 3.5 cm sebanyak 8 lembar
 - c. Foto copy KK dan KTP kedua calon masing-masing 2 lembar.
 - d. Surat keterangan Perkawinan dari Kelurahan setempat (Model N1 & N4) masing-masing dan di foto copy 2 lembar.
 - e. Surat Keterangan Asal usul dari lurah (Model N2) dan di foto copy langsung.
 - f. Surat keterangan Belum Menikah di atas meterai Rp. 6.000,-
 - g. Foto copy Surat Perkawinan dan KTP para calon saksi
 - h. Surat pengantar dari Koordinator Sektor setempat/asal.
 - i. Surat pengantar dari Gereja asal apabila berlainan Gereja.
3. Pencatatan Sipil dan Pemberkatan perkawinan dilaksanakan dalam hari yang sama.

➔ Pemberkatan Perkawinan

- a. Diumumkan akan dilaksanakan Pemberkatan Perkawinan bagi **Sdr. ERWIN GUSTAV RENALDY**, putra Bapak Handy Sulistyio Thio, SE dan Ibu Sheby Yuliantie anggota Jemaat Gereja Katholik Santo Robertus Bellarminus Cililitan dengan **Sdr. THRESIA NATASHA MEITA** putri Bapak Burhan Siburian dan Ibu Nevosia br Hutauruk anggota Jemaat GPIB "Horeb" sektor pelayanan Rut. Pelayanan Pemberkatan Perkawinan akan dilaksanakan hari Sabtu, 02 Desember 2017 mulai pukul 09.00 Wib bertempat di Gereja Katholik Santo Robertus Bellarminus Cililitan



➔ Pelayanan Doa

Pelayanan Doa, yaitu berupa persekutuan Doa. Bagi warga Jemaat yang bersedia turut mengambil bagian pada persekutuan Doa ini, diharapkan kehadirannya.

Daftar Petugas Doa/Persekutuan Doa Jemaat di Gedung Serba Guna Ruang Simon :

Sabtu, 02 Desember 2017, Pk. 06.00-07.00		Selasa, 12 Desember 2017, Pk. 22.00-23.00	
1.	Pdt. Manuel E. Raintung	1.	Pdt. Manuel E. Raintung
2.	Pnt. Linda Lontoh-Parengkuan	2.	Pnt. Ricardo A. Barus
3.	Pnt. Johannes Petrus Salean	3.	Pnt. Valentino Sembel
4.	Pnt. Sondang Simatupang-Situmorang	4.	Pnt. Carolina Suwages Rioeng
5.	Pnt. Robert Hutagalung	5.	Pnt. Eddy Ferdinan E. ratag
6.	Pnt. John F. Rotinsulu	6.	Pnt. Max H. Saroinsong
7.	Dkn. Simon E.C. Sunloy	7.	Dkn. Stefanus Suwages
8.	Dkn. Yusuf samma	8.	Dkn. T.M. Krisna Panggabean
9.	Dkn. Tiurma Tampubolob-Saragih	9.	Dkn. Yosias Endianto
10.	Dkn. John Adrian Suharyo	10.	Dkn. Ganda Nainggolan
11.	Dkn. Wahyuni Widyastuti	11.	Dkn. Reyke Lontoh - Pasulatan
12.	Dkn. Andarias	12.	Dkn. Nevosia Siburian-Hutauruk

➔ Jadwal Per kunjungan Pendeta ke Jemaat

HARI/TGL.	JAM	SEKTOR	PENDETA
Rabu, 29 November 2017	11.00 – 13.00 Wib	Magdalena	Pdt. Manuel E. Raintung

Mohon Koordinator Sektor menyiapkan anggota jemaat yang akan di kunjungi

➔ Jadwal Latihan Paduan Suara

PELKAT	HARI	JAM	TEMPAT
PKP	Kamis	17.00 Wib	Ruang Simon
PKLU	Selasa	17.00 Wib	Ruang Musa

➔ Latihan Kantoria dan Organis pada Persiapan Majelis

Akan dilaksanakan pada hari Kamis, 30 November 2017, pukul 18.00 Wib bertempat di Gereja "Horeb". Peserta : Tim Musger dan Perwakilan Kantoria bertugas ibadah Minggu 03 Desember 2017. Organis Bapak Tino Sembel. Mohon kehadirannya tepat waktu.

PELKES & PMKI

➔ Pemberitahuan Kepada Anggota Arimatea

Bagi anggota Arimatea yang akan membayar iuran bulananannya dapat di bayar kepada Tim Arimatea setiap hari Sabtu jam 10.00 – 16.00 Wib di Gereja Horeb, atau melalui Amplop Arimatea yang tersedia di meja masuk setiap ibadah minggu di gedung Koinonia dan Horeb yang dimasukan ke Kotak Persembahan, atau melalui Korsek / Kasir Gereja.

➔ Orang Tua Asuh

Komisi Pelkes mengucapkan terima kasih kepada warga jemaat yang telah bersedia menjadi “ORANG TUA ASUH TETAP” setiap bulannya, dan kami masih menerima kesediaan dari Bapak/ Ibu/ Sdr/i. Untuk menjadi orang tua asuh bagi warga jemaat “Horeb”(usia sekolah). Dan bagi Warga Jemaat yang dengan kerelaan hati ingin ikut ambil bagian dalam Program Orang Tua Asuh dapat memberikan melalui Amplop persembahan pada tiap-tiap jam ibadah. Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi Komisi Pelkes : Kantor Majelis Jemaat GPIB Horeb setiap hari Kerja. Terima kasih atas dukungan dan persembahannya. Tuhan Memberkati pemberian Bapak/Ibu.

➔ Pelayanan Bethesda

Terhitung mulai Program Majelis Jemaat Tahun 2016 - 2017, Bidang Pelayanan dan Kesaksian (Pelkes) mengembangkan pelayanan khusus bagi warga jemaat yang sakit, yang diberi nama PELAYANAN BETHESDA. Pelayanan Bethesda adalah pelayanan yang ditujukan kepada warga jemaat yang sakit, baik di rumah maupun di rumah sakit. Pelayanan berupa pelayanan perkunjungan (doa), pelayanan pendampingan (di rumah / rumah sakit). Bagi warga jemaat yang sakit di rumah atau di rumah sakit diharapkan dapat menghubungi ke Koordinator Sektor, Komisi Pelkes dan atau melalui Kantor Majelis Jemaat. Diharapkan melalui Pelayanan Bethesda ini, Majelis Jemaat GPIB Horeb dapat memenuhi tugas panggilan dan pengutusannya dalam memelihara dan menggembalakan serta menguatkan persekutuan jemaat. (Kontak person Pnt. Carolina Suwages – 082112300723, Pnt. R. S. Naru-Andjab – 081283203130 dan Dkn. Dorothy Mauwa-Huwae – 081386221953).

➔ Pemeriksaan Kesehatan

Diberitahukan bagi Jemaat bahwa setelah ibadah jam 09.00 Wib di Ruangan Kesehatan diadakan pemeriksaan Kesehatan. Dan guna menunjang operasional kegiatan klinik disediakan kotak sumbangan sukarela bagi jemaat yang akan memeriksakan kesehatannya. Khusus bagi jemaat yang akan memeriksakan Gula darah, Asam urat dan kolesterol dikenakan biaya @ Rp. 10.000,-. Pemeriksaan Kesehatan dilayani oleh dr. Christi Gimontompodung dan dr. Nella Panjaitan-Maga. Mohon bila berobat membawa kartu berobat. Demikian informasi ini disampaikan untuk diketahui Jemaat.

➔ Mohon Dukungan Doa

Majelis Jemaat mengajak Jemaat untuk turut mengambil bagian dalam pelayanan doa bersama di tengah keluarga, dengan pokok-pokok doa :

1. Bangsa dan Negara
2. Janda, Duda, Anak Yatim-Piatu, Keluarga yang berdukkacita
3. Warga jemaat yang berulang tahun kelahiran dan ulang tahun perkawinan.
4. Panitia Natal Jemaat Sektor-Sektor yang sudah terbentuk
5. Tim Kerja Jamuan Kasih 2017
6. Warga Jemaat :

GPIB “Horeb” Gedung Koinonia Paspampres (Ibadah Minggu)

Jam 07.00 : Yakobus

- : ☞ Kelg. Kakesing-Hurit
- ☞ Kelg. Ibu Debora Oktaviani Galingging
- ☞ Kelg. Dominggus Yacob Timisela
- ☞ Kelg. Fredi N. Montulalu

- Rut : ☞ Kelg. Essenggong-Balubun
☞ Kelg. Kisid-Langahi
☞ Kelg. Jose M. Sengkey
☞ Kelg. Manurung-Situmeang
- Paulus : ☞ Kelg. Napitupulu-Saragih
☞ Kelg. Dolie Raintje Kumajas
☞ Kelg. Ibu Yenni Oroh-Yohanis
☞ Kelg. Ibu Rury Elfira Geminiaty
- Jam 09.30 : Yohanes : ☞ Kelg. Sibuea-Panggabean
☞ Kelg. Paath-Sitompul
☞ Kelg. Napitupulu-Sitompul
☞ Sdr. Zulfirmando T H Manurung
- Petrus : ☞ Kelg. Rivai-Salmon
☞ Kelg. Agung Nugrahanto
☞ Sdr. Sherly Megawati Laluyan
☞ Kelg. Patty-Tobing

GPIB Horeb : Gedung Horeb Kramatjati (Ibadah Minggu)

- Jam 09.00 : Magdalena : ☞ Kelg. Tobing-Panggabean
☞ Kelg. Butarbutar-Sitorus
☞ Kelg. Riza Bagaskara
☞ Kelg. Ibu Taty Sudarti Madyawati
- Filipus : ☞ Kelg. Ibu Laurensia Marcellina Tjhin Tjun Ha Hosang
☞ Kelg. Gentur Agustinus Naru
☞ Kelg. Daniel Supono
☞ Kelg. Walanda-Tambunan
- Jam 17.00 : Tomas : ☞ Kelg. Julius Wilhelmus Pellaupessy
☞ Kelg. Pariman Yusak
☞ Kelg. Siburian-Hasibuan
☞ Kelg. Bambang Sutanty
- Debora : ☞ Kelg. Lontoh-Sondakh
☞ Kelg. Ibu Neltje M.
☞ Kelg. Galingging-Siregar
☞ Kelg. Ibu Lensi Mientje Ringking Pinontoan
- Matus : ☞ Kelg. Boy Irwan Noya
☞ Kelg. Nainggolan-Turnip
☞ Kelg. Ibu Adhiek Mulyani Naryokusumo
☞ Kelg. Ibu Esfrida Sinaga-Tarigan

7. Warga Jemaat yang menghadapi berbagai pergumulan dan yang terbaring sakit, baik rumah maupun dirumah sakit. Berikut namanya :

GPIB "Horeb" Gedung Koinonia Paspampres (Ibadah Minggu)

- Jam 07.00 : Paulus : ☞ Bp. A. Kasenda → Rumah
- Petrus : ☞ Bp. Yansen Ulaan → Rumah
☞ Ibu Supeni Tanos → Rumah
- Matus : ☞ Ibu Jeannette Pasaribu → Rumah
☞ Ibu Maria Tangkulong-Bolong → Rumah
☞ Bp. Eko Soesiono → Rumah
☞ Bp. Tugiyo Prayitno → RS. Polri

- Jam 09.30 : Yohanes : ☞ Ibu Murni Pau → Rumah
 ☞ Ibu Anna Sumampouw → Rumah
 ☞ Ibu Suhermi Kaseger → Rumah
 ☞ Ibu Emmy Warouw → Rumah
 ☞ Bp. Djoni Warouw → Rumah
- Filipus : ☞ Ibu Merry Siwalette → RS. Poli

GPIB Horeb : Gedung Horeb Kramatjati (Ibadah Minggu)

- Jam 09.00 : Magdalena : ☞ Ibu J. Hitipeuw-Sinay → Rumah
- Rut : ☞ Bp. Ruddy Wowor → Rumah
 ☞ Bp. Maurits Wawointana → Rumah
 ☞ Ibu. Meity Oeyanti → Rumah
- Debora : ☞ Bp. Rafael Dias → Rumah
 ☞ Bp. Saul Untajana → Rumah
 ☞ Oma Emmi N. Poli-Rumagit → Rumah
 ☞ Ibu Christina Markus → Rumah
- Jam 17.00 : Tomas : ☞ Ibu B. Siburian-Saragih → Rumah
 ☞ Ibu Syamsiah Kroll → Rumah
 ☞ Ibu Sahetapy → Rumah
- Yakobus : ☞ Ibu Julia Sihite-Panggabean → Rumah
 ☞ Bp. Laksana Karo Karo → Rumah
 ☞ Ibu Ingrid Anggarmasa → Rumah

Karena itu hendaklah kamu saling mengaku dosamu dan saling mendoakan, supaya kamu sembuh. Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya.

➔ **Meja Putih**

Dalam rangka memasuki Minggu Advent dan memperingati Hari Natal, Tim Jamuan Kasih mengadakan Meja Putih bagi keluarga penerima Diakonia, Janda, Duda dan anak Yatim Piatu, yang dibawa di meja putih bisa berupa natura atau uang.

Jamuan Kasih 2017

Mari wujudkan sukacita Natal bagi kekasih kita para Janda, Duda dan Anak yatim piatu di GPIB Horeb.

Sumbangan bisa berupa dana atau Natura.

Dapat disampaikan melalui Meja Putih (setiap ibadah Minggu) atau melalui Sekretariat Gereja (Selasa-Sabtu, jam kerja)



Mondele
454gr



SKM Gold



Minyak Goreng
2 liter
(merk. bebas)



Cula pasir
1 kg.
(merk. bebas)



Sirup Marjan



Teh Sariwangi
isi 50

Tuhan Memberkati.

Tim Jamuan Kasih 2017 ~ CP: Dkn. Lollyta Tanggela-Djaro 081808282928, 0818943649

**LAPORAN USAHA DANA - MEJA PUTIH
TIM JAMUAN KASIH 2017**

Tanggal, Waktu	Nama Donatur	Sektor Pelayanan	Natura					Dana (Rp.)	
			Biskuit	Gula	Minyak Goreng	Sirup	Susu		Teh Celup
Total 22 Oktober 2017			0	0	0	0	0	0	
Total 29 Oktober 2017			4	2	6	0	11	1,300,000.00	
Total 5 November 2017			0	4	20	12	24	400,000.00	
Total 12 November 2017			62	2	2	2	50	300,000.00	
19 November 2017									
07.00									
09.30	Kel. Eddy Situmorang	Tomas						300,000.00	
	Kel. Simarmata	Filipus						500,000.00	
	Kel. Roberto Hutagalung	Tomas						350,000.00	
	Adik Staniel Sihotang	Petrus						100,000.00	
								1,250,000.00	
09.00	Ricardo Anthony Barus	Magdalena						300,000.00	
17.00								-	
Total 19 November 2017			0	0	0	0	0	2,800,000.00	
Natura Dari Para Diaken			6	6	6	6	6	-	
TOTAL SUMBANGAN MEJA PUTIH			72	14	34	20	91	8	4,800,000.00
KEKURANGAN NATURA JAMUAN KASIH 2017			118	176	156	170	99	182	

GERMASA/OIKUMENE/HAM & HUKUM/LH, LINTAS AGAMA

➔ **Diskusi Panel Lima Abad Reformasi Gereja**

Dalam rangka memperingati Lima Abad Reformasi Gereja, PGIW DKI Jakarta dan BKS Marturia mengadakan Diskusi Panel Lima Abad Reformasi Gereja yang diadakan pada hari Senin, 27 November 2017 pukul 08.00 – 17.00 wib bertempat di HKBP Kebayoran Baru, Jakarta Selatan. Jemaat “Horeb” yang akan menghadiri adalah Ketua Majelis Jemaat dan Ketua II PHMJ.

➔ **Kerja Bhakti Bersama**

Dalam rangka menyambut peringatan Natal 2017, maka akan diadakan kerja bhakti bersama di komplek Gedung Gereja Horeb dan Gedung Koinonia. Kerja Bhakti bersama akan dilaksanakan pada hari Sabtu, 09 Desember 2017, pk. 15.00 ss.d. 17.00 wib. Mengharapkan kehadiran warga jemaat untuk kegiatan ini, agar terwujud kepedulian dan kebersamaan diantara kita.

PPSDI

➔ Perpustakaan Horeb

Perpustakaan dibuka pada setiap hari Kamis (pukul 17.00 s.d 20.00), Sabtu (pukul 14.00 s.d 17.00) dan Minggu (pukul 11.00 s.d 14.00) di Ruang Gamaliel (lantai 2 GSG). Bagi warga jemaat yang masih mau menyumbangkan buku-buku untuk perpustakaan dapat menghubungi Kantor Majelis Jemaat/Komisi PPSDI PIC (Person In Charge = Penanggung jawab) adalah Sdr. Febby Tasidjawa telp. 082199006644. Komisi PPSDI membutuhkan tenaga sukarela untuk membantu pengelolaan perpustakaan dan dapat menghubungi PIC (Person In Charge = Penanggung jawab) perpustakaan.

➔ Snowy Christmas dan Hadiah Natal

Informasi kepada Jemaat bahwa BPK Gunung Mulia memberikan discount sebesar 30% dan 35% untuk pembelian buku di BPK Gunung Mulai tanggal 01-31 Desember 2017. Informasi dan Pemesanan : Quorry – 085881938374 dan Min – 082199412565.

PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA & UMUM

➔ Ungkapan Syukur

Majelis Jemaat menyampaikan terima kasih kepada keluarga/warga jemaat atas ungkapan syukur yang telah diberikan melalui Persembahan Persepuluhan, serta Persembahan Syukur lainnya. Pemberian Bapak/Ibu/Saudara sangat berarti bagi pelaksanaan persekutuan pelayanan dan kesaksian dalam mengemban Visi dan Misi Gereja. Bagi Keluarga/Warga GPIB Jemaat Horeb yang akan menyerahkan Persembahan Persepuluhan dan Persembahan Syukur serta persembahan lainnya, dimohon untuk memasukannya ke dalam kotak yang tersedia di depan mimbar pada setiap Ibadah Minggu atau menyerahkan ke Kantor Majelis Jemaat pada setiap hari kerja. Bapak/Ibu/Saudara juga dapat menyetornya langsung ke Rekening Bank Mandiri Cabang Kramatjati Nomor rekening 006-00-9270824-1. A.n. GPIB HOREB. Amplop persembahan dapat diambil di pintu Masuk Gereja atau memintanya kepada Majelis Penerima Tamu.

➔ Jadwal Penjualan Makanan

Dalam rangka penggalangan dana melalui penjualan makanan Sektor untuk membiayai kegiatan Program kerja Tahun 2017-2018. Bersama ini kami sampaikan jadwal penjualan makanan Sektor sbb:

No	SEKTOR	JADWAL PENJUALAN	KETERANGAN
1.	Matius	Agustus 2017	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 1.700.000,-
2.	Filipus	September 2017	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 1.000.000,-
3.	Debora	Oktober 2017	
4.	Rut	November 2017	
5.	Petrus	Januari 2018	

6.	Yohanes	Februari 2018	
7.	Yakobus	Maret 2018	
8.	Magdalena	April 2018	
9.	Paulus	Mei 2018	
10.	Tomas	Juni 2018	

INFORKOM & LITBANG

➔ Agenda Pelayanan Kerja KMJ & PJ Sepekan

Pdt. Manuel E. Raintung		
Hari/Tgl.	Jam	Keterangan
Senin, 27 Nov' 2017	-	-Libur
Selasa, 28 Nov' 2017	10.00 Wib 19.00 Wib	-Konseling Jemaat -PF. Ibadah Syukur Kelg. Maga-Sinambela (Sekpel Rut)
Rabu, 29 Nov' 2017	11.00 Wib 19.00 Wib	-Perkunjungan Pendeta ke Sekpel Magdalena -Menghadiri Ibadah Penyegaran Iman
Kamis, 30 Nov' 2017	18.00 Wib	- Pimpin Persiapan Presbiter
Jumat, 01 Des' 2017	19.00 Wib	- Rapat PHMJ
Sabtu, 02 Des' 2017	06.00 Wib 10.00 Wib	-Persekutuan Doa di Ruang Yitro -Mengajar Katekisasi Praperkawinan
Minggu, 03 Des' 2017	09.30 Wib	-PF. Ibadah hari Minggu di GPIB Getsemani Cirebon
Pdt. Deitje Reblin Susilo-Rantung		
Hari/Tgl.	Jam	Keterangan
Senin, 27 Nov' 2017	-	-Libur
Selasa, 28 Nov' 2017	19.00 Wib	-PF. Ibadah Pengucapan Syukur Kelg. Supono-Laluyan
Rabu, 29 Nov' 2017	10.00 Wib 19.00 Wib	-Konseling Jemaat -Menghadiri Ibadah Penyegaran Iman
Kamis, 30 Nov' 2017	-	-
Jumat, 01 Des' 2017	10.00 Wib	-PF Ibadah Pengucapan Syukur Kelg. Ibu Esfrida Sinaga-T
Sabtu, 02 Des' 2017	-	-
Minggu, 03 Des' 2017	06.30 Wib 09.30 Wib	-PF. Ibadah hari Minggu di GPIB "Bethania" Jakarta Timur -PF. Ibadah hari Minggu di Gedung Koinonia

Konseling Jemaat : Apabila jemaat membutuhkan percakapan dengan pendeta yang bertugas

➔ Berita Sukacita/Kelahiran

Telah lahir dengan selamat bayi kembar perempuan pada hari Sabtu, 18 November 2017 di RS Harapan Bunda, Jakarta Timur pukul 15.01 dan pukul 15.03 Wib yang diberi nama TIRZA ADRIANNA TUMEY dan TIFFA BRIANNA TUMEY, putri kedua dari Kelg. Bapak Macky Josep Barry TumeY dan Ibu Ratna Hendrati Wuisang, anggota jemaat Sekpel Yohanes. Majelis Jemaat mengucapkan selamat kepada Kelg. TUMEY-WUISANG, atas kelahiran anak kedua. Tuhan memberikan sukacita selalu.

➔ Berita Dukacita

Telah kembali ke rumah Bapa di sorga Alm. Saudara Kristianto, dalam usia 39 tahun 4 bulan di RS. Polri Kramatjati. pada hari Kamis, 23 November 2017 pukul 01.40 Wib dan telah dimakamkan hari Kamis, 23 November 2017 di TPU Pondok Ranggon, Jakarta Timur. Almarhum adalah anak dari Bapak Daniel Supono anggota Jemaat Sektor Pelayanan Filipus. Majelis Jemaat beserta warga jemaat GPIB "Horeb" turut berdukacita yang sedalam-dalamnya dan mendoakan kiranya Tuhan Allah, Sumber kekuatan dan Penghiburan senantiasa bersama keluarga besar Bapak Supono.

➔ Surat Keputusan Panitia Natal Sekpel Paulus

Surat Keputusan Majelis Jemaat GPIB 'HOREB' di DKI Jakarta Nomor : 207/MJH/XI/2017/Kpts tertanggal 24 November 2017 tentang Pengangkatan Panitia Natal GPIB Jemaat Horeb Sektor Pelayanan Paulus dengan susunan personil sbb :

Penasihat/Penangguna Jawab : Majelis Jemaat GPIB Horeb
Pengarah : Anggota Majelis Jemaat Sekpel Paulus
Ketua : Ibu E. O. Mawekere-Pinangkaan
Wakil Ketua : Ibu Nova F. Pongajow-Pagerapan
Sekretaris : Ibu Jacqueline J. Suwages-Oroh
Bendahara : Ibu Meity P. Laluyan
Sie Acara : Bp. Oktavian Tombiling
Ibu Ratih Umboh
Sdr. Rina Kasenda
Sdr Eunike Suwages
Sie Konsumsi : Ibu Kunaeni
Ibu Etta Pellaupessy-Tahamata
Ibu Linda Bullin-Sihaloho
Sie Perlengkapan : Ibu Nouke Bawanda
Bp. Marvil Mewengkang
Bp. Boy Runtuuwu
Sie Dana : Bp. Poltak Haloho
Ibu Jenny Sembel-Suak
Ibu Meike Tulung

➔ Majalah Arcus

No	SEKTOR	EDISI	KETERANGAN
1.	Paulus	18	
2.	Yohanes	18	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 40.000,-
3.	Petrus	18	
4.	Filipus	18	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 40.000,-
5.	Matius	18	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 40.000,-
6.	Magdalena	18	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 40.000,-
7.	Tomas	18	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 40.000,-
8.	Debora	18	
9.	Yakobus	18	
10.	Rut	18	Sudah di setor ke kas jemaat Rp. 40.000,-

➔ Warga Jemaat Yang Berulang Tahun Perkawinan

Majelis dan Jemaat GPIB 'Horeb' mengucapkan selamat hari Ulang Tahun Perkawinan dan selamat berbahagia kepada Bapak dan Ibu yang berulang Tahun. Kiranya Tuhan Yesus Kristus senantiasa memberkati dan memberi sukacita bagi rumah tangga Bapak dan Ibu.



HUT Perkawinan dari Tanggal 26 November s.d 02 Desember 2017				
No	Tanggal	N a m a	Sektor	HUT Ke
01.	26 Nov' 2017	Bp. Edison Tri Darma Sinaga & Ibu Rantiani S. Damanik	Matius	8 Thn
02.	26 Nov' 2017	Bp. Nelson Maga & Ibu Masliana Sinambela	Rut	29 Thn
03.	27 Nov' 2017	Bp. Yantje Youtje Lang & Ibu Meliyani Tanujaya	Debora	41 Thn
04.	28 Nov' 2017	Bp. Agung Nugrahanto & Ibu Reny Kurniasih	Petrus	23 Thn
05.	30 Nov' 2017	Bp. Jekly J. J. Makarawung & Ibu Desi Sukartini	Magdalena	7 Thn
06.	02 Des' 2017	Bp. Alex Pongajow & Ibu Olfie Hosang	Debora	10 Thn

➔ Warga Jemaat Yang Berulang Tahun Kelahiran

Majelis dan Jemaat GPIB 'Horeb' mengucapkan selamat hari Ulang Tahun dan selamat berbahagia kepada Bapak/Ibu/Saudara/Saudari yang berulang Tahun. Kiranya Tuhan Yesus Kristus senantiasa memberkati dan memberi sukacita.



Warga Jemaat Yang Ber-HUT Tanggal 26 November s.d 02 Desember 2017				
No	Tanggal	N a m a	Sektor	Pelkat
1.	26 Nov' 2017	Bambang Sutrisno	Filipus	PKB
2.	26 Nov' 2017	Tati	Tomas	PKP
3.	26 Nov' 2017	Ronny Dotulung Lontoh	Tomas	PKLU
4.	26 Nov' 2017	Rika Bertha Palalangan-Siegers	Yakobus	PKLU
5.	26 Nov' 2017	Christheo Candra Munthe	Yakobus	GP
6.	27 Nov' 2017	Jacqueline Josephine Waworundeng-Siwy	Matius	PKP
7.	27 Nov' 2017	Gilbert Makarawung	Magdalena	PA
8.	27 Nov' 2017	Rein Rendellop Sapulete	Debora	PKB
9.	27 Nov' 2017	Tineke Sarah Lontoh-Lapian	Debora	PKLU
10.	27 Nov' 2017	Suryo Pamungkas	Rut	GP
11.	28 Nov' 2017	Alce Nov Nelly Kandou-Taluru	Petrus	PKP
12.	28 Nov' 2017	Noel Gilbert Kandou	Matius	PA
13.	28 Nov' 2017	Michailla Luna Ester Tehubijuluw	Magdalena	PA
14.	28 Nov' 2017	Frederick Daniel Bili Umbu Wosa Tanggela	Yakobus	PKB
15.	28 Nov' 2017	Masliana Maga-Sinambela	Rut	PKP
16.	28 Nov' 2017	Zakarias Balubun	Rut	GP
17.	29 Nov' 2017	Andre K. Ratag	Yohanes	GP
18.	29 Nov' 2017	Jean Juliet Elizabeth Gaspersz	Petrus	PKP
19.	29 Nov' 2017	Alexandro Fernando Nathaniel	Petrus	PT
20.	29 Nov' 2017	Alexandra Griselda Nathania	Petrus	PT
21.	29 Nov' 2017	Esfrida Sinaga-Tarigan	Matius	PKLU
22.	29 Nov' 2017	Kristofer B J B Pattikawa	Matius	PA
23.	29 Nov' 2017	Thrisye Tamatompol	Tomas	GP
24.	30 Nov' 2017	Christine Erdita Ratag	Yohanes	PT
25.	30 Nov' 2017	Christian Rinaldi	Magdalena	GP
26.	30 Nov' 2017	Ribka Handayani Samma	Tomas	PKP
27.	30 Nov' 2017	Priscilia Nathania Sutanty	Tomas	PT
28.	30 Nov' 2017	Tessalonika Popi Kristin	Debora	PT
29.	01 Des' 2017	Denise Pramita Wakulu	Paulus	GP
30.	01 Des' 2017	Nathanael Suwu Paat	Yohanes	GP

31.	01 Des' 2017	David Budiawan Wibisono	Magdalena	PKB
32.	01 Des' 2017	Abraham Fajar Budi Utomo	Tomas	PT
33.	01 Des' 2017	Kenneth Orel Chandra	Rut	PA
34.	02 Des' 2017	Davenzy Erick Risky Tulus	Paulus	PT
35.	02 Des' 2017	Jeremia Claudius Imanuela Tana	Yohanes	PA
36.	02 Des' 2017	Moko Dola P. Siahaan	Yohanes	GP
37.	02 Des' 2017	Graciella Triana Evelyn	Matius	PT
38.	02 Des' 2017	Jekly J. J. Makarawung	Magdalena	PKB
39.	02 Des' 2017	Emmy Pakpahan	Tomas	PKP
40.	02 Des' 2017	Edgar Joshua Henutesa Suharyo	Rut	PA

*) Bagi Warga Jemaat yang nama dan datanya di Hari Ulang Tahun Kelahiran dan Ulang Tahun Perkawinan belum masuk dalam Warta Jemaat atau terjadi kesalahan data maupun penulisan nama untuk melapor ke Kantor Majelis Jemaat pada setiap hari dan jam kerja guna diadakan perbaikan. Terima kasih atas perhatiannya.

➔ Kehadiran Warga Jemaat Hari Minggu

Ibadah Hari Minggu, 19 November 2017							
TEMPAT	JAM	LK-LK	PRMP.	JUMLAH	PENATUA	DIAKEN	JUMLAH
Koinonia	07.00 Wib	41	68	109	4	4	8
Horeb	09.00 Wib	64	90	154	4	4	8
Koinonia	09.30 Wib	59	78	137	4	4	8
Horeb	17.00 Wib	39	41	80	2	5	7
Jumlah		203	277	480	14	17	31

➔ Kehadiran Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak

Minggu, 19 November 2017				
Kelas	Matius	Tomas	Yohanes	Jumlah
Tanggung	6	18	8	32
Anak Kecil	1	10	6	17
TK	-	14	6	20
Kakak Layan	-	10	3	13
Orang tua	1	7	6	14
Jumlah				96

➔ Kehadiran Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna

Minggu, 19 November 2017			
Kelas	Tomas	Yohanes	Jumlah
Eka	11	8	19
Dwi	2	12	14
Kakak Pelayanan	4	5	9
Jumlah			42

Jumlah Total kehadiran Ibadah Minggu, 19 November 2017 : 649 orang

➔ Kehadiran Persiapan Presbiter KRT dan Ibadah Minggu

Kamis, 23 November 2017			
Kelompok	Penatua	Diaken	Jumlah
A	-	-	-
B	3	-	3
C	4	2	6
D	6	3	9
E	2	6	8
F	4	5	9
Jumlah	19	16	35


 Penatua NELSON MAGA
 Ketua V

Majelis Jemaat GPIB 'HOREB' DKI Jakarta




 Pnt. Eddy F. E. Ratag
 Sekretaris I

1. Diberitahukan kepada Warga Jemaat, bahwa demi tertibnya administrasi dan untuk lancarnya **SEMUA KEGIATAN IBADAH, PELAYAN FIRMAN** diatur oleh **Pelaksana Harian Majelis Jemaat (KMJ)**. Dimohon dengan hormat kepada Warga Jemaat untuk tidak **menghubungi langsung PELAYAN FIRMAN**.
2. Diberitahukan kepada Anggota Majelis, Pengurus Pelkat, Komisi-komisi dan Panitia-panitia, bahwa penyampaian berita yang akan masuk Suluh Sepekan data diterima paling lambat hari **Jumat, jam 10.00 Wib (pagi)**.
3. Warta Jemaat ini sebagai alat informasi Jemaat. HARAP DIBAWA PULANG agar Jemaat dapat mengikuti kegiatan pelayanan di dalam Jemaat "HOREB" sepanjang minggu berjalan.
4. Sehubungan dengan memaksimalkan penggunaan website GPIB "Horeb" dan efisiensi penggunaan biaya Kas Jemaat dalam rangka penggandaan Suluh Sepekan maka dengan ini kami menghimbau kepada seluruh anggota Jemaat yang sudah terbiasa menggunakan Website melalui HP/Gadget untuk tidak mengambil Suluh Sepekan cetakan. Suluh Sepekan dicetak terbatas hanya bagi anggota jemaat yang tidak fasih atau familiar terhadap penggunaan website. Demikian untuk dimaklum.
5. Bagi warga jemaat yang ingin memberikan saran-saran untuk peningkatan pelayanan di Jemaat GPIB "HOREB" dapat mengirimkannya melalui surat dan dimasukkan ke dalam "Kotak Saran" atau melalui email : gpibhoreb_jaktim@gpibhoreb.org

Ruang

Kata Kata Mutiara

Allah memberikan dua tangan kepada kita. Satu untuk menerima, yang lain untuk memberi.

Allah dapat memberikan limpahan berkat ditengah ancaman badai kemalangan.

Pelayanan terbesar yang dapat kita berikan kepada Allah adalah memenuhi panggilan rohani kita.

Tuhan mengulurkan tangan-

Nya untuk menolong mereka yang telah berusaha keras.

RUANG

SENYUM SEJENAK

Sejarah Penciptaan Wanita

Suatu pagi yang cerah di Taman Eden, Tuhan melihat Adam sedang murung. Jadi Tuhan berkata kepada Adam "Apa masalahmu, Anak-Ku?"

Adam berkata "Saya kesepian, Tuhan. Saya tidak memiliki satu orang pun untuk diajak bicara."

Jadi Allah berkata "Lalu aku akan memberimu pendamping, dan dia akan memasak dan bersih-bersih untukmu, dan akan mencuci pakaianmu. Dia harus merawat anak-anakmu dan tidak pernah membangunkanmu di tengah malam untuk merawat mereka. Dia akan memberikan cinta dan kasih sayang kapanpun engkau inginkan. Dia tidak akan cerewet padamu, dan akan selalu menjadi yang pertama mengakui dia salah jika kalian berdua bertengkar. Dia akan mencintai dan mendukungmu tidak peduli apa pun, dan selalu setuju dengan keputusan penting yang engkau buat. Dia akan disebut 'wanita'.."

Penasaran, Adam bertanya kepada Tuhan, "Apa yang harus saya bayar untuk wanita seperti ini, Tuhan?"

Tuhan menjawab "Satu lengan dan satu kaki, anakku."

Adam merenungkan pertanyaan ini selama satu menit, dan dengan serius dan mantap, dia menjawab..

"Hmm, apa yang bisa saya dapatkan hanya dengan tulang rusuk?"



Ibadah Penyegaran Iman

Rabu, 29 November 2017

Pk. 19.00 wib

Di Gereja Horeb

Hidup Senang dan Kudus

PF. Pdt. Adrie Syamsudin

Petugas Komisi Teologia

